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Indicação Nº 1420/2021 

 

 

 

 

 

   INDICO À MESA, nos termos regimentais, para que seja oficiado ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de V. Excelência providências, junto a Secretaria Municipal de 

Serviços Urbanos, para que estude a possibilidade de estar IMPLANTANDO ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA em toda extensão da Estrada da Figueira, Rio Abaixo, Itaquaquecetuba – SP.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores da referida localidade  e comunidades adjacentes vêm sofrendo 

com a ausência de luminárias na via pública, devido à insegurança causada pela ausência de 

iluminação no local. Essa situação vem favorecendo as ações de vândalos, onde, as pessoas que 

por ali trafegam no período noturno tornam-se vulneráveis a assaltos, causando pânico e 

desconforto dos moradores daquela região. Por fim, é uma importante estrada que faz ligação 

entre os municípios de Itaquaquecetuba e Guarulhos. 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Brás, em 20 de abril de 2021. 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura 

Edson Moura 

Vereador – PL 
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